

Un jeune garçon attendait ce jour avec impatience car c'était son premier jour dans nouvelle école. Il avait préparé ses vêtements, son sac, : il était prêt pour sa rentrée. Ce garçon s'appelait Anis.

La nuit tombée, il n'arrivait pas à dormir car il était vraiment impatient. Il décida donc de regarder un film et s'endormit tard le soir. Au réveil, il vit qu'il était 7h30 : le problème c'est qu'il commençait sa journée à 8h15, sachant qu'il habitait à 40 minutes de l'école. Il avait à peine le temps de se préparer. Il sortit de chez lui courant. Il courrait tellement vite que la police a cru qu'il avait fait quelque chose, donc les policiers se mirent à courir derrière lui mais Anis n'y fit pas attention et ne les remarqua pas. La police le rattrapa et l'interpella.

Évidemment, le garçon était noir. Tout s'explique donc. La police commença à lui poser des questions, mais Anis était stressé, il ne comprenait pas ce qu'il se passait. La police décida de le fouiller en entier mais Anis n'avait que son sac sur lui, avec ses affaires d'école. Il n'avait pas sa carte d'identité, donc les policiers lui dirent qu'ils allaient l'emmener avec eux au commissariat. Anis se mit à pleurer et il décida de raconter toute l'histoire, pourquoi il courait. Malheureusement, la police n'a rien voulu savoir et les policiers ont commencé à l'insulter et à l'emmener quand-même.

Alaa.

